

Rotary International
2007~2008

ROTARY SHARES



ロータリーは
分かちあいの心

中村ロータリークラブ

週報(2007~2008)

会長/新田元彦 創立/昭和38年10月2日
幹事/明神三幸 例会日/水曜日 12:30~13:30
会報委員長/稻田玲子 例会場/新ロイヤルホテル四万十
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F
TEL・FAX (0880) 35-4551
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No 2063

第2194回 平成20年2月27日(小雨)

本日のプログラム: 会員スピーチ 山本徹会員

3月5日のプログラム: 新会員スピーチ 谷岡慶一会員

3月12日のプログラム: 新会員スピーチ 溝口正孝会員

【会長報告】新田会長

- ・寒い日が続きます。プロ野球オープン戦も始まり、やっと春も近くなったようです。
- ・23日に新世代活動奉仕委員会事業「四万十川環境標語の贈呈式」を開催しました。大変寒い中、朝早くからありがとうございました。
- ・今の花は、馬酔木(あしび)です。

【幹事報告】明神幹事

- ・ガバナー事務所より
1. 3月のロータリーレート 1ドル108円
2. 「友」インターネット速報No 324
- ・安芸RCより週報拝受
- ・なかむら音楽振興会より
遠藤真里チエロリサイタル
3/25(火)文化センタ- 19:00開演
- ・金席自由16,500円 08年度地区大会
3/15(日)アスティとくしま 12:00登録



【委員会発言】谷岡会員

- ・2月23日(土)新世代活動奉仕事業「四万十川美化看板書き換え」事業を行いました。『清らかな流れを守るぼく私』東山小学校6年生の宮本彩加さんへクラブより感謝状を贈呈。今朝の高知新聞に掲載されました。

田辺職業奉仕副委員長

- ・3月29・30日の職場訪問、今日が締め切りです。よろしくお願いします。

池田会員

- ・「母べえ」の映画会 4/13(日) 10時、14時、18時30分の3回文化センタ-にて上映。

大塚親睦委員

- ・「歓送迎会」3/19 18:30中村駅集合
貸切り列車で窪川往復。
新会員の歓迎と黒岩会員の送別を開催です。
多数のご参加をお願いします。



四万十川美化ゾーン例会風景

本日のプログラム

会員スピーチ

山本会員

スペイン・ポルトガルと日本

会長職を終わって8ヶ月、マイクの前に立つのが懐かしく思います。

昨年の10月に中村から5名(友人3人と夫人1人・私の奥さんではありません)でスペイン・ポルトガルに行って来ました。世界で一番観光客の多い国は、フランス。二番がスペインで年間5,200万人の観光客が訪れています。

なんでスペイン・ポルトガルに行くようになったかというと大航海時代を始めた国、世界で一番繁栄していた国に興味があったのと、7年前にトルコに行った時イスラムの文化に感動し、その文化、建物が残っている国だからです。スペインの歴史は、世界史が好きな人ならご存知ですが、732年ツールポアチの戦いでキリスト教とイスラム教が争いました。もしその時キリスト教が負けていたら、ヨーロッパは、イスラムの文明になっていたでしょう。1492年イスラムを追い出しコロンブスの大航海時代が始まります。スペインは、世界遺産の多い国です。バルセロナは、170万都市スペイン第2の都市です。オリンピックも開催されましたが、有名なのは、ガウディの建築物「サグラダ・ファミリア」です。120年前に建築が始まり完成までにはまだ20年から100年もかかると言われています。外は写真などでよく見ると思いますが、内は工事現場そのものです。塔がいくつか立っていて2つはエレベーターがついていて塔

段まで登れます。入場料は1人8ユーロ、1日8,000人が訪れ1日で1,000万円の入場料になります。スペインの首都マドリッドは、非常に奇麗な街で、美術館めぐりをしました。プラド美術館は、世界3大美術館でベラスケス・エルグレコ・ゴヤ、ソフィア王妃芸術センターでピカソ・ダリ・ミロを見てきました。

世界遺産・古都トレドは、すごい教会があります。スペインで一番、格のある教会でスケールの大きさ、彫刻の精密さ、よくこんなものを作ったと感心します。南部アンダルシア地方は、イスラムの文化が残っている地方でコルドバ・メスキーナタは、7000坪の建物、円柱の森と呼ばれ約850本の柱に圧倒される景観です。グラナダは、世界の観光地、イスラム建築の最高傑作アルハンブラ宮殿があります。入場料は10ユーロ+1ユーロ、プラスの1ユーロは予約料で日本なら団体割り引きがありますが、スペインでは、高くなります。ガイドさんに聞いたら「並ばなくてもいいでしょう」と言ってました。確かにすごい人で入場者を8000人に限定していて見学できない人もいます。

ポルトガルは、俳優の高倉健がよくお忍びで来ているそうです。リスボンは、ブラジルから持ってきた、ジャカランダの紫色の花がとても奇麗な町でした。日本とかかわりのあった国で、資料をお配りしていますのでご一読下さい。

【ニコニコ箱】

新田会長：本日の高知新聞に感謝状贈呈式が掲載されました。ご参加の皆様ありがとうございました。

本田会員：1年間用意した学会発表が終了。久しぶりに頭を使いましたが少々ボケています。

池田会員：個人発表に時間をいただきました。

稲田会員：池田さん、週報の原稿ありがとうございました。

大杉会員：先週欠席。Mの報告で私のスピーチが高い評価をいたしましたが、用意した原稿とは全く違いました。

福永(和)会員：先日の、美化標語感謝状贈呈式への参加、ありがとうございました。

楠岡会員：会長が新聞に掲載されたということですが、私も写っていましたので、。

【出席報告】

- ・会員総数/51名
- ・本日の出席/41名 83.67%
- ・先週の訂正 4M 79.59% 87.75%